

“Muy probable” que Despaigne reaparezca este viernes en Liga Japonesa



La Habana, 22 jun (RHC) El cubano Alfredo Despaigne, uno de los astros de la Liga Japonesa de Béisbol (NPB), es “muy probable” que reaparezca este viernes con los Halcones de SoftBank, tras recuperarse del tirón en un muslo que lo alejó casi dos semanas del diamante.

“Estoy de regreso, pero el mánager y el entrenador son los que deben decidir. Poco a poco he ido mejorando”, dijo Despaigne, de 30 años, a medios de prensa japoneses.

El colega Yuhki Ohboshi aseguró a Radio Habana Cuba a través de las redes sociales que el cubano entrenó este jueves con los Halcones por segundo día consecutivo, aunque “sin emplearse a fondo” en el rectángulo de bateo.

El jefe de entrenadores de los Halcones, Mitsuo Tatsukawa, consideró “muy probable” el regreso de Despaigne a la alineación, cuando los Halcones se enfrenten a los Leones de Seibu en el Yafuoku Dome de Fukuoka.

Consideró algo natural que el toletero no haya mostrado su poderoso swing, ya que “aún debe sentir cierto temor” para dar el máximo.

El quinto bate y designado del SoftBank lleva 12 días inhabilitado, luego de lastimarse en la corva del muslo derecho el 11 de junio mientras trataba de anotar desde segunda base con un batazo a los jardines, en un partido que su equipo le ganó 5-2 a los Tigres de Hanshin.

Al momento de la lesión, el astro del béisbol cubano se encontraba como líder absoluto en jonrones (18) y remolques (53) en la Liga de Japón.

A pesar de su ausencia, Despaigne se mantiene entre los punteros en los principales departamentos de fuerza ofensiva. Marcha segundo en jonrones absoluto solo antecedido por el también cubano Alexander Guerrero (Liga Central, 19) y también en impulsadas, detrás de su compañero de equipo Yuki Yanagita (55).

El SoftBank, segundo en la tabla en la Liga del Pacífico, está muy necesitado de los servicios de Despaigne, ya que su otro rompecercas, el cuarto bate Seiichi Uchikawa también se encuentra lesionado y casi seguro no podrá regresar a la alineación de momento.

Despaigne quedó recientemente como segundo en la votación para El Juego de las Estrellas del béisbol japonés entre los bateadores designados, solo superado en votos por el fenómeno Shohei Otani.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/133496-muy-probable-que-despaigne-reaparezca-este-viernes-en-liga-japonesa>



Radio Habana Cuba